El pueblo de los Estados Unidos quiere la paz en tanto que los monopolios y los militares se inclinan por la guerra

El triunfo electoral de Eisenhower tra duce de una manera evidente el deseo de paz del pueblo de los Estados Unidos. La votación popular se inclinó de lado del candidato republicano como respues ta a la promesa de Eisenhower de ir a Corea con el propósito de encontrar una solución al conflicto bélico, que está con sumiendo las vidas de miles de jóvenes soldados norteamericanos.

De tal margen afecta al pueblo nortea mericano el problema de Corea, que la sola promesa de buscar su solución ha sido decisiva en las elecciones presidenciales. Hay, a nuestro juicio, un com promiso sagrado para con ese pueblo, y todo lo que signifique caminar hacía la intensificación de la guerra en Corea es traicionar las esperanzas y los deseos de los votos que le dieron el triunfo a Eisenhower.

Después de la visita de Eisenhower a Corea, no parece que las intenciones de

¿POR QUE EL OBIERNO NO

(Viene de la Pág. PRIMERA)

ha logrado acaparar toda la sa₁ existente en el país. No se da el nombre de esa persona, pero no cabe duda de que las autoridades del Gobierno lo conocen.

El público se pregunta, por qué el gobierno no actúa contra el autor de semejante crimen. Es cierto que bajo el im perio de la Segunda República, fué dero gada la "Ley de Defensa Económica" que bajo la administración de Picado sirvió para perseguir y castigar a los especuladores. Pero cierto es también que el Código Penal establece penas para quienes realicen maniobras como ésta que se está realizando con la sal. Si el Gobierno lo quiere, el especulador o los especuladores pueden ir a parar a la cárcel. Por qué no actúa el Gobierno? Será que en esta danza anda metido algún personaje de campanillas o algún héroe de la "liberación nacional"?

Llama la atención la acuciosidad con que las autoridades persiguen a los delin cuentes menores y a los que sin ser delincuentes incurren en "el delito" de pensar distinto de como piensan los gran des monopolios norteamericanos. Nos referimos a los partidarios de la paz. En cambio, no hay freno ni sanción para los criminales que le han encarecido la sal al pueblo. Dejamos sentada nuestra más enérgica protesta.

los círculos militares de los Estados U nidos sean los de caminar hacia la paz en Corea, sino por el contrario, todo in dica un aumento del peligro de extensión de la guerra. Tal es, sin duda, el pen samiento de los pueblos frente a los si guientes hechos:

- a) Las declaraciones del mismo Eisen hower a su regreso de la Corea ponen de manifiesto el criterio del General a cerca de cómo encontrar la solución del conflicto coreano; intensificando la capa cidad de combate de las tropas de las Naciones Unidas y de los continentes sud coreanos para lograr una aplastante vic toria contra los "comunistas".
- b) Los famosos "planes secretos" del General MacArthur, que no obsbtante ser "secretos" todo el mundo vislumbra su carácter: armar y poner en plan de lucha a las fuerzas nacionalistas que en Formosa pueden ser una fuerza agresiva contra la China comunista. MacArthur fué destituído por el Presidente Truman por su actitud contraria a los planes mi litares del Estado Mayor norteamericano con respecto a la guerra en Corea. En tonces, el citado General hizo públicas sus ideas con respecto a cómo terminar con el conflicto coreano. Y no es posible que en tan poco tiempo, tenga ahora fór

mulas nuevas y capaces de acabar con la guerra mediante la negociación de la paz y no mediante la intensificación de la guerra misma.

- c) Al mismo tiempo que estas parecen ser las fórmulas de "paz" en el Extremo Oriente, en Europa se reunen los repre sentantes de los Gobiernos firmantes del Tratado de Defensa Del Atlántico y discuten planes de guerra que deben haber hecho crispar los nervios de los pueblos en cuyo nombre dicen hablar los diplomáticos.
- d) La bomba "H" se ha convertido en un medio de amenaza constante. Lo que debiera ser un recurso para el desarrollo pacífico del bienestar de los pueblos, me diante la aplicación de la ciencia al me joramiento de las condiciones de vida de la humanidad, es un recurso de des trucción en masa de las poblaciones in defensas.

Todo parece indicar que las esperan zas, no solo del pueblo de los Estados U nidos, sino de todos los pueblos del mun do, creadas con motivo de la visita de Eisenhower a Corea, están siendo destrui das por las declaraciones y la actividad de los hombres en cuyas manos está gran parte del destino de la humanidad en estos momentos difíciles y decisivos.

Estudiantes universitarios piden al Tribunal Electoral que emita pronunciamiento sobre el P. P. I.

La redacción de ADELANTE recibió copia de un memorial firmado por un grupo de estudiantes universitarios en el cual piden al Tribunal Electora_l que en el término más corto posible emita su pronunciamiento en relación con la consulta que la Asamblea Legislativa

"TRIBUNAL SUPREMO DE ELECCIONES"

Los suscritos, estudiantes universitarios de diferentes partidos políticos, con todo respeto nos dirigimos a ese Alto Tribunal para pedir le que en el término más corto posible emita su criterio en relación con la consulta que la Asamblea Le gislativa tiene planteada ante ese organismo respecto al Partido Pro gresista Independiente.

En nuestro criterio la tardanza en

sometió a ese organismo sobre el Partido Progresista Independiente.

Por considerar dicho memorial de gran trascendencia política, publicamos a continuación el texto íntegro del mismo:

vertir ese pronunciamiento pone al Partido Progresista Independiente en condiciones desiguales en relación con los otros partidos políticos ins critos y perjudica los intereses electo rales de dicho Partido.

San Joosé, 12 de diciembre de 1952

Elías Céspedes Araya
Carlos Enrique Castro
Manuel Rojas Castro
Gilberto Wenters
Guillermo Villalobos A.

Jorge Cornick Rodriguez